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Áries 21/03 a 20/04
É importante manter um olhar crítico e cauteloso 
em relação à comunicação nesta semana, garantindo 
que as informações que recebe sejam claras e com-
pletas antes de tomar decisões. No final da semana, 
dedique-se aos assuntos familiares e às relações pró-
ximas, buscando equilibrar suas ambições profissio-
nais com os cuidados com sua vida pessoal.
Touro 21/04 a 20/05
É essencial ser cauteloso em relação aos seus gastos 
durante este período, evitando investimentos arris-
cados ou despesas excessivas. Priorize seu descanso 
e bem-estar, especialmente no início da semana, e 
esteja atento a sinais de esgotamento. Aproveite esse 
momento para dedicar-se aos estudos e explorar no-
vas experiências fora da sua zona de conforto.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Manter o foco pode ser desafiador em meio a tantas 
coisas acontecendo ao seu redor, mas é importante 
priorizar uma tarefa de cada vez e respeitar o seu 
ritmo. Evite se sobrecarregar e se dê prazos mais 
flexíveis. No final da semana, você pode sentir um 
aumento na energia e na disposição, o que facilitará 
a recuperação e o foco nas finanças.
Câncer 21/06 a 21/07
É importante começar a semana com um ritmo su-
ave e introspectivo, dando espaço para o descanso 
e a recuperação. Não deixe que medos infundados 
dominem sua mente, priorize o seu bem-estar e in-
vista em noites de sono de qualidade. Com o início 
da sua temporada, você sentirá uma nova energia e 
coragem, o que facilitará iniciativas e tomadas de 
decisões.
Leão 22/07 a 22/08
Lidar com incertezas sobre o futuro pode ser desa-
fiador, especialmente ao interagir em grupos, onde 
você pode sentir uma maior demanda de energia. É 
importante ser empático, mas não negligencie sua 
saúde e bem-estar em prol dos outros. Aproveite a 
fase cheia da Lua, para cuidar da sua saúde.
Virgem 23/08 a 22/09
Manter um controle financeiro sólido é fundamental 
neste período, evitando gastos impulsivos e garan-
tindo que todas as despesas estejam dentro do seu 
orçamento. Ao tomar decisões relacionadas ao tra-
balho, seja cauteloso e planeje cuidadosamente seus 
passos, levando em consideração todas as possíveis 
consequências. Dedique-se também a seus hobbies e 
talentos criativos.
Libra 23/09 a 22/10
Comece a semana com um cuidado extra consigo, 
reconhecendo e respeitando sua necessidade de des-
canso. Esteja ciente de que suas crenças podem ser 
desafiadas, o que pode levar a uma visão distorcida 
da realidade. No final da semana, reserve um tempo 
para se reconectar com sua família, passado e inti-
midade, oferecendo e recebendo apoio conforme 
necessário.
Escorpião 23/10 a 21/11
É importante estar atento às suas interações sociais e 
parcerias durante estes dias. Priorize uma comunica-
ção clara e direta, evitando mal-entendido e lacunas 
de informação. Não deixe que interpretações erradas 
ou percepções distorcidas afetem suas relações. No 
final da semana, as oportunidades para boas conver-
sas, estudos e reflexões estarão em destaque. Apro-
veite para se concentrar no que é importante.
Sagitário 22/11 a 21/12
Procure ter uma conversa franca com as pessoas 
com quem você tem relacionamentos, alinhando ex-
pectativas e responsabilidade. Evite deixar as coisas 
no ar e seja o mais claro e objetivo possível. À medi-
da que o final de semana se aproxima, será mais fá-
cil discutir questões íntimas e compreender aspectos 
mais profundos de sua consciência.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Cuidar da saúde continua sendo uma prioridade nes-
ta semana, especialmente porque pode haver uma 
tendência para sentir-se com menos energia. A Lua 
cheia, particularmente forte em seu signo, destaca 
sua expressão pessoal, o que pode ser uma oportuni-
dade para brilhar e mostrar quem você é.
Aquário 21/01 a 19/02
Parece que a palavra-chave para esta semana é equi-
líbrio. Enquanto é importante se divertir e aprovei-
tar a vida, também é crucial não negligenciar seus 
compromissos e responsabilidades essenciais. Com 
a chegada do final de semana, sua energia para as-
suntos profissionais aumenta, e o trabalho em equipe 
se torna especialmente produtivo.
Peixes 20/02 a 20/03
A semana pode trazer mais desafios no âmbito do-
méstico e emocional para você. Mantenha a orga-
nização mínima em casa para evitar perder itens 
importantes. É fundamental praticar a honestidade 
nos diálogos, evitando mentiras e vitimizações, es-
pecialmente nas relações íntimas. A Lua cheia desta-
ca o seu ciclo social, proporcionando uma percepção 
mais ampla sobre o coletivo, os grupos e os amigos 
que fazem parte da sua vida, aproveite para sociali-
zar, transitar e estar com pessoas queridas.

Vereador Rogério Piru atinge a marca de 
337 indicações, 149 requerimentos 

e mais de 20 projetos para melhoria na 
cidade em 3 anos e meio de mandato

Rogério Piru, incansável em sua atu-
ação, alcançou um marco signifi-

cativo de 337 indicações e 149 requeri-
mentos para melhorias em Conchal.
Seu compromisso com o mandato de ve-
reador é dividido com a população que 
participa das reivindicações das ações 
propostas.
Desde o início de seu mandato, o verea-
dor tem se dedicado a identificar deman-
das e propor soluções para os desafios 
enfrentados pela comunidade.
“As indicações abrangem áreas como 
infraestrutura, saúde, educação, segu-
rança, esporte, lazer e meio ambiente, 

dentre outras”, contou Rogério feliz da 
vida com os resultados.
A participação ativa do vereador em au-
diências públicas e reuniões com a po-
pulação tem sido fundamental para en-
tender as necessidades locais.
A marca de 337 indicações e 149 reque-
rimentos reflete não apenas a quantida-
de, mas também na qualidade das pro-
postas apresentadas, o vereador exalta 
também os mais de 20 projetos que fo-
ram apresentados por ele e aprovados 
por todos os vereadores que aguardam a 
sansão do prefeito.
O vereador continua firme em sua mis-

são de tornar Conchal um lugar melhor 
para todos. 
Rogério é um dos vereadores mais atu-
antes na Câmara Municipal e trabalha 
para o desenvolvimento da cidade, com 
ações focadas, principalmente, em edu-
cação, saúde, segurança, geração de 
emprego, esporte, cultura e promoção 
de melhorias na vida de quem mora em 
Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogerio-
piru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru

Presidente Adevanil Moreira 
homenageia com Moção de Aplausos 
e Congratulações o professor Lucas 

Felipe Gonçalves por conta de 
premiação na 18ª OBMEP

O Presidente da Câmara de Estiva Ger-
bi, Adevanil Moreira (SD), conce-

deu na última segunda-feira (17), durante 
Sessão de Câmara, Moção de Aplausos 
e Congratulações para o professor da 
“EMEF Evaldo José Zenari”, Lucas 
Felipe Gonçalves, por ele ter realizado 
um belo trabalho com os estudantes que 
participaram da 18ª OBMEP (Olímpia-
da Brasileira de Matemática das Esco-

las Públicas). 
Adevanil destacou que ficou muito feliz 
em saber que Miguel Eloy Ferreira, um 
dos alunos da rede de ensino municipal 
ficou entre os primeiros colocados, en-
tre muitos alunos de todo o país. “Esse 

trabalho tem que ser destaque em nos-
sa cidade, deve ser mais valorizado, isso 
mostra o potencial de nosso ensino e da 
qualidade da nossa educação. Parabéns 
professor Lucas pelo seu trabalho”, dis-
se Adevanil durante a entrega da Moção.
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Nunca na história de Conchal houve 
uma disputa tão acirrada para a can-

didatura de vice-prefeito. Depois de mui-
ta expectativa de ambos os lados sobre os 
respectivos nomes, Junior Caleffi (PL) 
assumiu que o vice será o ex-vereador e ra-
dialista Zezinho da Rádio (PP), depois de 
despontar em pesquisa realizada na cidade.
Com o anúncio do Zezinho, um dos prin-
cipais parceiros do grupo do Junior, ve-
reador Marquinho Gato Bill (PSD), não 
gostou da decisão, e se disponibilizou 
como vice na chapa do concorrente, Ro-
gério Simoso (MDB).

Conchal vira um barril de pólvora por conta dos 
vices; Zezinho da Rádio será o vice de Junior 
Caleffi; Marquinho Gato Bill tenta ser vice do 
Rogério e Toninho Locatelli está pensando se 

aceita a proposta do Farmacêutico

Por sua vez, Rogério não desistiu de con-
vencer o empresário Toninho Locatelli 
(Republicanos) e conseguiu receber uma 
boa notícia, Toninho garantiu que vai pen-
sar no assunto e semana que vem respon-
derá.
A provável candidatura do Zezinho esta-
va escrita nas estrelas, só não aconteceria 
se ele não topasse, e o assédio foi gran-
de. Com isso, Marquinho Gato Bill ficou 
queimado porque não acredita nas pesqui-
sas mencionadas, e garante que ninguém 
teve a coragem de mostrar, o que motivou 
a revolta. O Vereador procurou Rogério 

Simoso e colocou seu nome à disposição 
para vice, porém, isso esbarra no acordo 
que o grupo do Farmacêutico fez com o 
Republicanos do governador Tarcísio, que 
o vice pertence ao partido. Então não exis-
te a mínima chance de isso se concretizar.
Na verdade Rogério ainda não anunciou 
seu vice porque tem a esperança que Toni-
nho Locatelli aceite a proposta, o empre-
sário garantiu que até a semana que vem 
responderá. Em conversa com Toninho, 
ele contou que não sabe se terá coragem, e 
alegou que seus negócios dependem dele 
e seu nome não pode estar envolvido com 

a política, mesmo porque os clientes da 
Locatteli são grandes empresas que não 
podem sonhar sequer com qualquer vín-
culo político, ainda mais com fornecedor. 
Acho que essa esperança não vai dar fruto.
Caso Rogério e seu grupo não consigam 
uma resposta positiva do Toninho, só vai 
sobrar o vereador Arlei Cavalheiro (Re-
publicanos), o que não agrada muita gen-
te do grupo, mas é o que tem disponível 
no momento.
Até o final da semana que vem Rogério 
desencanta e anuncia o nome do vice.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

O ex-secretário de Agricultura de Enge-
nheiro Coelho, o popular Valdir da 

Estufa (PP), se lançou durante a semana 
como pré-candidato a prefeito e concedeu 
entrevista exclusiva ao Jornal Polêmica. 
As perguntas foram enviadas em forma-
to de texto via WhatsApp na quarta-feira 
(19), e no mesmo dia retornou o questio-
nário, veja:
1ª – Qual sua idade, cidade de origem e 
há quanto tempo está em Engenheiro Coe-
lho? Profissão? Qual a sua religião? É ca-
sado? Tem filhos? Já ocupou algum cargo 
eletivo?
Valdir - Sou Valdir Ferreira dos Reis, 
também conhecido como Valdir da Estufa, 
profissão técnico em Agropecuária, filho 
de Engenheiro Coelho, nascido no sítio 
Santo Antônio do Mato Dentro, 57 anos, 
casado com Angelita A. Reis, do Lar, uma 
filha, Jéssica Reis (Médica) e católico pra-
ticante. Nunca ocupei cargo eletivo.
2ª – Quanto tempo você ficou como secre-
tário do Governo Dr. Zeedivaldo?
Valdir - Estive a frente da pasta da Agri-
cultura por três anos e três meses.

Valdir da Estufa lança sua pré-candidatura
a prefeito de Engenheiro Coelho

3ª – Você é bem conhecido na área rural, 
podemos dizer que seu possível reduto 
eleitoral seja esse?
Valdir - Também! Pois tenho conheci-
mento de causa por ser sitiante e conhecer 
a as dificuldades do homem do campo, 
com isso tenho bom relacionamento e li-
gação com os produtores rurais, no entan-
to tenho uma participação efetiva em toda 
cidade, sempre ativo com os trabalhos da 
comunidade.
4ª – Por que você decidiu se lançar pré-
-candidato a prefeito ao invés de se aliar 
ao grupo político que há muito tempo fez 
parte, que no caso é o do prefeito Dr. Zee-
divaldo?
Valdir - Faço parte de um partido político 
Progressista - PP, onde através de estudo 
técnico e político percebeu a viabilidade 
no momento para apresentar alguns no-
mes do partido para apreciação popular no 
qual o meu nome foi escolhido. 
5ª – Os políticos normalmente escolhem 
uma plataforma de filosofia política para 
adequar seus ideais, como da esquerda, da 
direita ou centrão, o seu posicionamento 

continua de Direita? 
Valdir - Muito boa pergunta, meu partido 
é de Centro Direita, continuo respeitando 
a família, a religião e respeitando as diver-
sidades, não gosto do extremo e não sou 
radical.
6ª – Quantos partidos compõem seu grupo 
e quem será o seu pré-candidato a vice?
Valdir - No momento tem dois partidos 
unidos, o PP e o PSB, não temos pré-can-
didato a vice definido, uma vez que temos 
até às convenções para fazermos as alian-
ças possíveis.
7ª – Caso você realmente seja pré-can-
didato e consequentemente seja prefeito, 
quais serão as suas prioridades na admi-
nistração pública?
Valdir - No meu modo de pensar  tudo na 
administração pública é prioridade, no en-
tanto sabemos que em alguns pontos temos 
que dar uma atenção especial, tais como: 
Saúde, Geração de Emprego e Renda, Edu-
cação, Trabalho Efetivo no Social, Esporte 
e Lazer e Suporte ao Agronegócio e tam-
bém as nossas estradas rurais, dentre outras 
que serão detalhadas no plano de governo.
8ª – Se você tivesse a oportunidade de 
aconselhar o eleitor, qual seria sua orien-

tação?
Valdir - Analisar seu candidato, suas pro-
postas, se já exerceu cargo público e como 
desenvolveu o trabalho.
9ª – Para fechar a entrevista, quais são as 
críticas que você atribui a atual adminis-
tração?
Valdir - Sabemos que administração Pú-
blica não é fácil, sempre tem os pontos 
positivos e negativos, pois depende de 
muitos fatores. Na administração atual 
posso falar com propriedade, pois fiquei 
a frente da pasta da Agricultura por três 
anos, encontramos muita dificuldade, pas-
samos por um período atípico que foi a 
questão do COVID, no meu ponto de vis-
ta faltou habilidade para montar a equipe 
gestora do município.
Como você pôde ler, Valdir é uma pessoa 
direta, objetiva e não curte muito a polí-
tica da demagogia, o que é bom, e tam-
bém se mostrou atento sobre a realidade 
das necessidades públicas. A crítica feita 
ao atual governo não ultrapassou o limite 
da coerência e colocou apenas o seu ponto 
de vista, pontuando os problemas enfren-
tados pela atual gestão.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas so-
bre os bastidores da política regional 
e agora também sobre as lambanças 
do Judiciário... A gente fala muito da 
política suja e desleal praticadas por 
quem está no poder, quer seja presi-
dente da república, governador, sena-
dor, deputado, vereador ou prefeito, 
mas a gente esquece que existe outro 
Poder que constantemente pratica a 
sujeira e a deslealdade, além de pra-
ticar vergonhosamente a injustiça... 
Alguém já ouviu falar em criminoso 
credenciado? É aquele sujeito que 
representa o Judiciário, que deveria 
defender a população e ser justo em 
seus atos, mas constantemente come-
te crime contra inocentes e não recebe 
qualquer punição, a lei o protege... É o 
cara que ganha mais de R$ 30 mil por 
mês, dinheiro esse que vem dos im-
postos que pagamos, e simplesmente 
acusa todo mundo sem muitas vezes 
ter provas, e pior, quando o acusado 
consegue comprovar a inocência com 
muito custo e dificuldade, porque a si-
tuação é muito cruel, o estado não o 
indeniza, e quem fez a falsa acusação 
a serviço do Judiciário, não recebe 
qualquer punição e, às vezes, ainda é 
promovido... Isso tem que acabar, va-
mos nos unir e dar um basta nisso, o 
Congresso Nacional é quem decide 
o que é certo para a nossa população, 
por isso temos que cobrar nossos de-
putados e senadores... Agora vamos 
em frente que atrás vem gente...

* * *
Junior Caleffi agora tem vice – De-
pois de muito suspense, até que enfim 
o nome do pré-candidato a vice na 
chapa de Junior Caleffi foi revelado; 
sim, é o radialista do povo e ex-verea-
dor Zezinho da Rádio... Com certeza 
a aceitação do radialista é gigantesca, 
mesmo porque ele trabalha direta-
mente com o povão, além de ser do 
povão, e isso o configura como forte 
candidato... Boa sorte Zezinho...

* * *
Marquinho Gato Bill se oferece a 
vice de Rogério -  Depois de o grupo 
de Junior Caleffi comunicar o verea-
dor Marquinho Gato Bill que o vice 
vai ser o Zezinho da Rádio, ele não 
aceitou os argumentos sobre a pesqui-
sa que indicou o radialista como pri-
meiro colocado na opinião pública e 
decidiu disponibilizar seu nome como 
vice na chapa do concorrente Rogério 
Simoso... Segundo consta, houve uma 

reunião com o grupo do Farmacêutico, 
lógico que o Republicanos participou, 
para averiguar a possibilidade... O re-
sultado da reunião é desconhecido, po-
rém, não precisa ser gênio para saber 
que não foi aprovado, mesmo porque 
Rogério tem compromisso com o Re-
publicanos, onde o vice tem que ser 
do partido do Governador, e Marqui-
nho não se enquadra no perfil, ele é do 
PSD... Por mais que façam cálculos 
daqui e dali para tentar encaixar o ve-
reador como vice, não tem como fazer 
sem sujar a imagem do Farmacêutico, 
podendo ser taxado de traíra, de per-
sona não grata e tal, e não é isso que 
Simoso quer nesse momento... Com a 
provável recusa como vice de Rogério, 
Marquinho ficará numa situação des-
confortável, porque continuar no gru-
po de Junior Caleffi depois de tentar 
ser vice do concorrente ficará bastante 
esquisito, então talvez, como disse em 
seu grupo de WhatsApp Juliane Galdi-
no, Gato Bill tentará carreira solo... O 
que percebe-se é que a situação ficou 
bastante tensa para o lado do vere-
ador... 

* * *
Toninho Locatelli é vice do Rogério 
ou não? – Os simpatizantes de Rogé-
rio Simoso estão felizes da vida com a 
possibilidade de o empresário Toninho 
Locatelli ser vice na chapa do Farma-
cêutico... Então, não dá para garantir 
que isso não aconteça porque a políti-
ca é igual moça nova em bordel, todo 
mundo quer pegar... Mas conhecendo 
o Toninho, eu acho muito pouco pro-
vável que isso se concretize, mesmo 
porque ele tem uma vida empresarial 
bastante agitada e seus compromissos 
o impedem de se envolver com a po-
lítica... Mas como da cabeça de juiz e 
bunda de neném a gente nunca sabe o 
que vai sair, existe sim a esperança que 
o vice de Simoso seja o empresário... 
Boa sorte meu amigo, que Deus ilu-
mine seus caminhos...

* * *
Valdir da Estufa se lança pré-can-
didato a prefeito – O ex-secretário 
de Agricultura de Engenheiro Coelho, 
Valdir da Estufa, concedeu entrevista 
exclusiva ao Polêmica e confirmou 
que é pré-candidato a prefeito... Há 
quem diga que ele só está tentando 
uma vaga de vice em alguma chapa, 
por isso está forçando a barra e se lan-
çou, uma forma de colocar seu nome 
em evidência... Para saber se ele é real-
mente candidato a prefeito ou não, em 
julho durante as convenções tudo se 
esclarecerá... Na verdade tudo não pas-

sa de jogo político, só que isso mostra 
a fragilidade dos candidatos, porque 
enganar o povão é complicado... Boa 
sorte Valdir...  

* * *
Pedro Franco em campanha – O pré-
-candidato a prefeito, Pedro Franco, 
está a mil por hora, inclusive em en-
trevistas, afirmando que será sim can-
didato e que fará o registro em agosto 
próximo... A situação de alguns candi-
datos de Engenheiro Coelho é compli-
cada, porque em alguns casos, como o 
de Pedro Franco, é difícil saber o que 
vai acontecer, e o eleitor fica naque-
la dúvida... Tem gente que não será 
candidato e está pregando que será e 
outros de olho na posição de vice do 
concorrente... No momento são 6 pré-
-candidatos: Dr. Zeedivaldo, Pedro 
Franco, José Lopes, Rodrigo Regiani, 
Bruna Campos e Valdir da Estufa... Eu 
acho que no final restarão apenas 3 
ou 4... 

* * *
Dr. Zeedivaldo se recuperando de 
problema de saúde – O prefeito Dr. 
Zeedivaldo está se recuperando de 
um problema de saúde que teve dias 
atrás... Segundo informação, ele foi 
acometido por uma crise de labirin-
tite, mas já está bem e despachando 
normalmente... Médico também tem 
problema de saúde, por isso é bom que 
todos nós prestemos muita atenção em 
nossa alimentação, condicionamento 
físico e principalmente tomar cuidado 
com o estresse, porque ele é o maior 
causador de doenças que existe... Boa 
recuperação Doutor...

* * *
José Lopes rindo sozinho – Andando 
pelas ruas de Engenheiro, encontrei 
o pré-candidato José Lopes, daquele 
jeito, todo sorridente e feliz da vida... 
Me parou e disse que está muito feliz 
com o Pedro Franco, porque segundo 
ele, durante entrevista ao vivo para um 
jornal de Artur Nogueira, afirmou que 
só não quer  apoio do José Lopes, já 
do restante dos candidatos sim... Lo-
pes afirmou que pensa o inverso, que 
precisa do voto do Pedro caso ele não 
seja candidato, e mais ainda dos eleito-
res dele, que tem uma grande afinida-
de com o dono da auto escola... Hum, 
senti um clima de amor pelos eleito-
res do ex-prefeito, parece que há uma 
conexão... Eu hein, isso é perigoso e 
acaba em voto... Kkkkkkkkk 

* * *
Bruna Campos vai ou não vai? – Há 
quem acredite que Bruna Campos não 
conseguirá um vice e terá que desistir 

da candidatura... Eu, particularmente, 
acho que ela será sim candidata, po-
rém, sou obrigado a concordar que 
achar um vice bom está difícil... É a 
segunda candidatura da Bruna, e seu 
nome vem crescendo, com certeza 
para 2028 ela estará melhor estrutura-
da... Boa sorte Bruna...

* * *
Márcio Pavan feliz da vida com Ro-
berto Diégues – O atual vice-prefeito 
e pré-candidato a prefeito Márcio Pa-
van está rindo sozinho com a retirada 
da pré-candidatura do ex-prefeito Ro-
berto Diégues... O concorrente, Tião 
Trovão, tem a seu favor a prefeita 
Cláudia Botelho e o deputado federal 
Baleia Rossi, dois nomes de peso, só 
que o jovem Márcio é filho da cidade 
e faz 12 anos que vem trabalhando a 
política local, sendo 4 anos como ve-
reador e quase 8 como vice-prefeito, 
e Estiva é pequenininha, é um povo 
regionalista, que tem o vice-prefeito 
como filho, como cria da casa, e isso 
influencia bastante na hora de vo-
tar... Agora somando tudo isso, mais 
os votos que serão redirecionados do 
Roberto Diégues, pronto, afundou o 
barco... Estiva sempre teve uma polí-
tica acirrada... Boa sorte aos dois can-
didatos, mesmo porque são pessoas 
honestas, trabalhadoras, competentes, 
decentes e dignas, nesse sentido Es-
tiva está muito bem de candidatos... 
Parabéns estivense...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, 
quietinho, colocando o gesso, na 
miúda, bem relax, na surdina, man-
dando o meu recado para os BAN-
DIDOS CREDENCIADOS: O cara 
ganha mais de R$ 30 mil por mês para 
destruir o povo e praticar o corporati-
vismo, como se ele e seus amigos de 
trampo fossem Deuses Gregos... Mas 
aproveita porque corre o risco da teta 
secar eternamente... Vem aí um de-
putado federal que vai enfrentar toda 
essa corja e conseguirá mudar as leis 
que regem esses BANDIDOS... A 
Justiça tem que prevalecer e ser igual 
pra todos, eu acredito nisso!!! Mas 
você não perde por esperar, porque 
o Inferno é igual Coração de Mãe, 
é meio frio, desconfortável, pequeno 
e apertado, falta quase tudo, não exis-
te alegria e nem dinheiro para pagar 
as injustiças que você pratica, porém, 
sempre cabe mais um... Seja bem-
-vindo ao Inferno amigo... Fuiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Prefeitura de Engenheiro Coelho encerra 
oficina Preparação para o Mundo do Trabalho

Nesta terça-feira, dia 18, a Prefeitura 
de Engenheiro Coelho concluiu com 

sucesso a oficina “Preparação para o 
Mundo do Trabalho”. O curso intensi-
vo de 160 horas foi dedicado a capacitar 
jovens de 14 a 21 anos do ensino funda-
mental 2 para os desafios do mercado de 
trabalho.
A cerimônia de encerramento foi marca-

da pela presença de autoridades locais, 
incluindo a psicóloga Silvia, a coorde-
nadora Fernanda, a professora Tatiane e 
o Secretário de Assistência Social, Allan 
Bandeira, que entregaram certificados aos 
participantes.
Allan Bandeira enfatizou a importância 
dessas iniciativas: “A Assistência Social 
trabalha para atender a sociedade como 

um todo. Através dessas oficinas estamos 
capacitando pessoas que buscam sucesso 
profissional!”
Este é mais um passo importante dado 
pela prefeitura de Engenheiro Coelho e 
pelo CRAS na construção de um futuro 
melhor para a juventude da cidade.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Engenheiro Coelho é 
reconhecida no Prêmio 

Franco Montoro na categoria 
de Reflorestamento com o 
projeto “Ressurgindo o 

Verde Urbano”

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Meio Am-

biente, recebeu na sexta-feira, dia 14, o 
Certificado de Participação do Prêmio 
Governador Franco Montoro 2024, no 
âmbito do Programa Município Verde 
Azul, pela categoria de Reflorestamento 
Urbano com o projeto “Ressurgindo o 
Verde Urbano”.
A premiação foi concedida por Natália 
Resende, secretária de Meio Ambiente, 
Infraestrutura e Logística, juntamente 
com Jonatas Souza de Trindade, subse-
cretário de Meio Ambiente. A iniciativa 
destacou o esforço e dedicação da equipe 
de Engenheiro Coelho na elaboração e 
implementação do projeto, demonstran-
do o compromisso do município com a 
sustentabilidade e a busca por soluções 
inovadoras para desafios ambientais.
O projeto “Ressurgindo o Verde Urba-

no” foi avaliado de acordo com os crité-
rios estabelecidos no edital de seleção. A 
participação no Prêmio Franco Montoro 
proporcionou uma oportunidade valiosa 
de aprendizado e aprimoramento para a 
equipe, permitindo que os conhecimen-
tos adquiridos sejam aplicados em futu-
ros projetos e iniciativas.
Segundo o secretário de Meio Ambiente 
do município, Sr. Rossard Oliveira, essa 
conquista se deve ao trabalho constante 
em transformar Engenheiro Coelho em 
uma cidade Amiga do Meio Ambiente. 
Através do um projeto aprovado, nos 
próximos anos, prevê-se o plantio de 
mais de duas mil árvores em áreas pú-
blicas e calçadas, tornando assim Enge-
nheiro Coelho a cidade mais arborizada 
do Brasil.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Circo Bellagio e 
Prefeitura de Engenheiro 

Coelho unem-se em 
espetáculo inclusivo

A prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Cultu-

ra, realizou uma ação especial com o 
Bellagio Circo. Como contrapartida 
para a instalação do circo no município, 
foi promovido um espetáculo exclusivo 
para a APAE, o grupo da terceira idade, 
o projeto Educar e o CAPS.
O evento aconteceu na tarde de sexta-
-feira, dia 14, e foi um verdadeiro su-
cesso. O espetáculo proporcionou mo-
mentos de alegria e diversão para todos 
os presentes, demonstrando o compro-

misso da Prefeitura e do Bellagio Circo 
com a inclusão e o bem-estar da comu-
nidade.
Este evento é parte de uma série de ini-
ciativas culturais da prefeitura de Enge-
nheiro Coelho, que busca promover a 
integração e o acesso à cultura para to-
dos os cidadãos. A Secretaria de Cultura 
agradece ao Bellagio Circo pela parce-
ria e a todos que participaram e contri-
buíram para o sucesso do espetáculo. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

3° Campeonato de Basquete 3x3  
agita Engenheiro Coelho

No último domingo, dia 16, a Prefeitu-
ra de Engenheiro Coelho, através da 

Secretaria de Esporte e Lazer, realizou o 
tão esperado 3° Campeonato de Basquete 
3x3. O evento, que aconteceu na quadra 
do lago municipal, foi marcado por gran-
des emoções e muitas cestas, deixando a 
torcida empolgada com cada lance.
A competição começou às 8h da manhã e 
contou com a participação de nove equi-

pes divididas em dois grupos. Após uma 
série de jogos disputados, os confrontos 
finais aconteceram por volta das 15h, cul-
minando em uma tarde cheia de adrenali-
na e talento em quadra.
A disputa pelo terceiro lugar foi entre as 
equipes Jellyers e Lizards. Em um jogo 
acirrado, quem levou a melhor foi a equi-
pe Jellyers, garantindo o terceiro lugar no 
pódio. Na grande final, X Ball e Squad se 

enfrentaram em uma partida emocionan-
te, na qual a equipe X Ball saiu vitoriosa, 
sagrando-se campeã do torneio.
A cerimônia de premiação contou com a 
presença do secretário de Cultura, Vilson, 
e do superintendente de Esportes, Diogo 
Mansur, que entregaram medalhas e tro-
féus aos três primeiros colocados.
O Basquete 3x3 é uma variante do bas-
quetebol tradicional, com regras específi-

cas que tornam o jogo ainda mais dinâmi-
co. As partidas são realizadas em quadras 
públicas, utilizando apenas uma cesta, e 
cada equipe é composta por três jogado-
res. O objetivo é marcar o maior número 
de pontos em 10 minutos de jogo, propor-
cionando momentos de intensa competi-
ção e habilidade. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Conchal 
investe R$ 700 mil em 
novos computadores 

para os departamentos 
municipais

A Prefeitura de Conchal deu um grande 
passo para a modernização e adapta-

ção tecnológica. Ela adquiriu 190 novos 
computadores, para o uso dos diversos 
departamentos municipais, que começa-
ram a ser entregues neste mês. 
De acordo com a Divisão Municipal de 
Tecnologia de Informação, muitos desses 

equipamentos utilizados que serão subs-
tituídos têm muitos anos de uso e outros 
são alugados e serão devolvidos. 
Nesta ação de renovação tecnológica está 
sendo investido aproximadamente R$ 700 
mil.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Aconteceu em 
Engenheiro Coelho o 
Mutirão de Vacinação

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria da Saúde, realizou 

o Mutirão de Vacinação no domingo, dia 
16 de junho. A ação ocorreu das 8h às 16h 
em dois locais: na Escola Odécio Forner e 
na UBS Universitário.
Foram disponibilizadas todas as vacinas 
do calendário oficial, incluindo a vacina 
oral contra a poliomielite (gotinha). Além 
disso, foi realizada a pesagem obrigatória 
do programa Bolsa Família.
A novidade do mutirão foi a atmosfera 
festiva na Escola Odécio Forner, que se 
transformou em um local de diversão para 

as crianças. Houve distribuição de pipoca, 
algodão doce, brinquedos infláveis e di-
versas atividades recreativas.
A conscientização dos pais e responsáveis 
é indispensável. Esta foi uma oportunida-
de de regularizar a carteira de vacinação 
das crianças.
A vacinação é extremamente importante. 
Por isso, a sala de vacinas continua aten-
dendo de segunda a sexta-feira, das 8h 
às 17h, localizada na Rua Pastor Octá-
vio Scholl, 103, Centro. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeita de Estiva Gerbi 
assina convênio para a 

construção de nova escola 
no Bairro São José

Na oportunidade ela aproveitou para cobrar o Governador 
a liberação da duplicação da Ponte do Morrão

Essa semana a prefeita Cláudia Botelho 
(MDB) assinou junto com o Gover-

nador Tarcísio de Freitas convênio para a 
construção de uma nova escola no Bair-
ro São José. Será uma EMEI que contará 
com 04 salas, refeitório, pátio, banheiros 
e parquinho para abrigar as crianças e dar 
educação aos alunos dos bairros São José 
1 e 2, Furlan 1 e 2, Andorinhas e em breve 
Furlan 3.
“Mais conforto para os pais ficarem per-

tinho de seus filhos”, afirmou feliz a Pre-
feita.
Cláudia Botelho aproveitou o momento 
para cobrar o Governador a liberação da 
duplicação da Ponte do Morrão, a qual, 
segundo ela, já foi aprovada pela defesa 
civil. “Estamos só aguardando o Gover-
nador liberar a verba para iniciar essa 
obra, os engenheiros do governo já vie-
ram em Estiva fazer avaliação e já de-
ram o ok”, concluiu.


